
Protokoll der Mitgliederversammlung des VCD Kreisverbandes Fürstenfeldbruck-Starnberg e.V. 
am 19.12.2016 in Germering

Teilnehmer

• Friedrich Lange
• Gerhard Hippmann
• Dr. Matthias Ilg
• Hans Günter Rehbein
• Heinrich Moser

Dauer

• 19:30 – 21:15 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Heinrich Moser begrüßt die Mitglieder und stellt Beschlussfähigkeit fest. Einwendungen
gegen die Ladung liegen nicht vor und eine Mindestanzahl von Mitgliedern ist nicht
vorgesehen.

TOP 2: Wahl der Versammlungsleitung

• Versammlungsleitung: Heinrich Moser
• Protokollführer: Heinrich Moser

TOP 3: Genehmigung des letzten Protokolls

Das  Protokoll  der  letzten  Mitgliederversammlung  vom  01.10.2014  wird  ohne
Gegenstimmen genehmigt

TOP 4: Bericht des Vorstandes, des Schatzmeisters und der Kassenprüfer

• Heinrich Moser trägt Rechenschaftsbericht vor und drückt sein Bedauern darüber aus, 
dass er sich aus Zeitgründen seinen Verpflichtung als Vorsitzender nicht im notwendigen
Umfang widmen kann

• Dr. Matthias Ilg trägt den Kassenbericht 2015 und Haushaltsplan 2016 vor
• Die Kassenprüfer Jörg Anneken und Klaus Lobisch sind leider nicht anwesend, weshalb 

die Kassenprüfung im Zuge erst im Zuge der nächsten Mitgliederversammlung und in 
Verbindung mit der Neuwahl des Vorstandes abgeschlossen wird

TOP 5: Aussprache zu Punkt 4 und Entlastung des Vorstandes

• Die Diskussion dreht sich im Wesentlichen um die schwindende Anzahl von Aktiven, die
nach  einigen  anfänglichen  Erfolgen  zunehmend  enttäuscht  sind,  über  die  aktuelle
verkehrspolitische Entwicklung im Landkreis Starnberg und sich zunehmend ins private
zurückziehen.

• Die Frage wird offen diskutiert, ob man ohne Vereinsgerüst die wenige Zeit, die für das
Ehrenamt  bleibt,  nicht  effektiver  nutzen  kann,  und  so  ist  bis  zur  nächsten
Mitgliederversammlung die Frage zu klären, ob der VCD Kreisverband FFB-STA e.V.
weiter Bestand haben kann.
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• Die Entlastung des Vorstandes wird einstimmig auf die nächste Mitgliederversammlung
in Verbindung mit abschließender Kassenprüfung und Neuwahl des Vorstandes vertagt.

TOP 7: Geplante Aktivitäten

Wir wollen das landkreisweite Stadtradeln im Landkreis Starnberg 2017 weiter fördern
und Heinrich Moser regt an, die in Gauting erfolgreich abgelaufene Parkplatzbesetzung
öfter zu wiederholen

TOP 8: Verschiedenes

Es werden keine weiteren Themen eingebracht

Protokollführer Versammlungsleiter

……………………………. …………………………...

Anhang

Kassenbericht 2015
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